

# Nautor's Swan (Segellexikon)

Zu den renommiertesten Segelbootmarken zählt sich Nautor's Swan. Das Unternehmen, welches für ihre hochwertigen, leistungsstarken und luxuriösen Segelyachten bekannt ist, wurde 1966 in Finnland von Pekka Koskenkylä gegründet und hat seinen Hauptsitz in Pietarsaari, in Finnland. Seit jeher strebt Nautor's Swan danach, Segelboote zu entwickeln und herzustellen, die in den Bereichen Technologie, Leistung und Komfort ihresgleichen suchen.

Bekannt sind die Segelyachten von Nautor's Swan für ihre einzigartige Handwerkskunst und die Verwendung von hochwertigen Materialien. Jede einzelne Yacht wird individuell nach den Anforderungen des Kunden gestallte und angefertigt und die Produktpalette von Nautor's Swan umfasst unterschiedliche Modelreihen, darunter die ClubSwan, Swan Yachts und Maxi Yachts.

Leistungsstarke und wendige Rennsegelyachten werden von der ClubSwan-Reihe umfasst, welche für Wettkämpfe optimiert worden sind. Luxuriöse Fahrtenyachten mit hervorragender Leistung und einzigartigem Komfort findet man in der Swan-Yacht-Reihe. Die Maxi-Yacht-Reihe bietet abenteuerlustigen Seefahrern dahingegen großzügige und luxuriöse Segelyachten für Langstreckenfahrten und Entdeckungsreisen.

Im Laufe der Jahre hat Nautor's Swan zahlreiche Preise und Auszeichnungen für seine Segelyachten erhalten, wie den renommierten Boat of the Year Award. Eine starke Präsenz und immer wieder bemerkenswerte Erfolge feiert die Marke auch in der Regattaszene.